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Горловская команда СТИРОЛ-ДЮСШ №2, спонсором которой является холдинг
OSTCHEM, недавно вернулась из Москвы с престижным трофеем - кубком «Честной
игры». В финале украинские футболисты со счетом 10:0 разгромили хозяев турнира
московскую «Дину», а по дороге «не заметили» «Борисов» (Беларусь) 14:0, «Зоркий»
(Красногорск, Московская обл.) 5:3, «Арарат» (Армения) 7:3 и «Кайрат» (Казахстан) 6:2. 
    
  «Честная игра» - один престижнейших турниров, проводимых среди школьных команд
государств-участников СНГ. Соревнования проводятся Общероссийской общественной
физкультурно-спортивной организацией «Всероссийская федерация школьного спорта»
при поддержке Межгосударственного фонда гуманитарного сотрудничества стран СНГ.
В турнире 2012 года приняли участие 8 команд из 7 стран (Украина, Россия, Беларусь,
Таджикистан, Армения, Казахстан, Азербайджан). Россию, на правах хозяев,
представляло две команды: «Дина» (Москва) и «Зоркий» (Красногорск, Московская
обл.).   
  По возвращении в Горловку мы встретились с тренерами чемпионов - Николаем
Крыкуном и Эдуардом Скляровым.   
  Вы помните, как строилась команда? Расскажите ее предысторию.  
  Николай Крыкун: "В горловской школе №47 есть футбольные спецклассы, где дети
серьезно занимаются спортом. Кроме того, футболисты представляют СТИРОЛ-ДЮСШ
№2. Если говорить о команде, выигравшей кубок, то ребята 2000 года рождения – это
местные дети, живущие возле школы. Со временем состав расширялся. Дело в том, что у
нас есть перспективные ребята с хорошими данными, но чтобы их способности раскрыть,
необходимо принимать участие в турнирах. Для того, чтобы у детей и тренеров был
стимул бороться за наивысшие места и команда совершенствовалась, необходимо
встречаться с сильными соперниками. В ДЮСШ №2 на протяжении нескольких последних
лет средства на участие в соревнованиях за пределами города не выделяются. Школа, в
которой занимаются дети, дополнительных средств не имеет, городские власти, в
частности, спорткомитет, денег для участия во всеукраинских соревнованиях не дает,
поэтому я в 2005 году обратился за помощью в профсоюзный комитет концерна - его
тогда возглавлял В.В. Решетов, замом был нынешний председатель профкома
Александр Сульжик. Концерн помог - и мы начали участвовать в чемпионате Донецкой
области под названием СТИРОЛ-ДЮСШ №2. В последние годы это сотрудничество и
помощь спонсоров расширены. Благодаря поддержке с 2009 года мы принимаем
активное участие в футзальной жизни страны. Когда ребятам было по 8-9 лет, мы
приняли участие и победили в Кубке Украины. Этот трофей мы выигрываем на
протяжении трех последних лет. Кроме того, в начале марта мы победили в чемпионате
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Украины, который проходил на спортивных площадках концерна и ДЮСШ №2. Спонсором
соревнований были холдинг OSTCHEM и концерн СТИРОЛ".   
  Приходили ли в ваш класс дети из других школ?  
  Эдуард Скляров: "Да. Например, лучший игрок последнего турнира «Честной игры» в
Москве, Максим Максименко, раньше занимался в команде «Машзавод» и учился в
школе №41. Теперь он учится в спецклассе ОШ№47 и стал капитаном нашей команды".
 
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Какие остались впечатления о турнире «Честная игра»?  
  Николай Крыкун и Эдуард Скляров: "В международных турнирах стран СНГ мы
принимали участие впервые. Впечатления остались самые яркие. Организация на самом
высоком уровне, каждая команда чувствовала заботу на протяжении всей дистанции
соревнований. Игры проходили в очень хорошем зале, проживали мы в отличной
гостинице, питание было замечательное, то есть мы получили все, что необходимо
спортсменам для полноценной подготовки к поединкам. Также отмечу европейский
уровень работы волонтеров. Нас вели с первых минут пребывания на российской земле
до последних. Был предоставлен транспорт, который доставлял команду на игры и
обратно. Мы побывали на экскурсиях на Красной площади, в музее военной техники".
 
  Кого бы вы хотели выделить из своей команды?  
  Эдуард Скляров: "Не зря, по мнению организаторов и судей, Максим Максименко стал
лучшим игроком турнира, а Максим Завгородний - лучшим бомбардиром (14 голов). Егор
Петров был основным претендентом на звание лучшего защитника, но во время
организации церемонии награждения что-то изменилось, этот приз вручили
представителю белоруской команды. И все-таки, думаю, необходимо отметить всех
игроков. Результат был достигнут благодаря слаженности коллектива. Ведь матчи
невозможно выиграть одним составом, многое зависит от игроков, которые выходят на
замены. Я перечислю всех, кто добывал победу в Москве. Это голкипер Александр
Винер, кстати, который отыграл большинство матчей с травмой, Егор Петров, Максим
Максименко, Никита Саидов, Никита Бородченко, Никита Фатиев, Андрей Асмоловский,
Александр Бурый, Богдан Крапивный, Максим Завгородний, Артур Мурза и Никита
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Подскребенко".
  
  Ожидали, что одержите такую крупную победу?  
  Николай Крыкун: "Наша команда 2000-ого года рождения на протяжении последних
трех лет занимает лидирующие позиции в детско-юношеском футзале Украины. Поэтому
мы настраиваем ребят на достижение максимальных высот. Мы приучили своих
болельщиков к победам, поэтому другого результата от нас никто не ждал. Мы с
Эдуардом ехали в Москву с одной целью – подтвердить силу команды СТИРОЛ. Также
мы хотели просмотреть ребят, проверить их состояние, так как рассматривали данные
соревнования одним из этапов подготовки к международному турниру в Салоу
(Испания), где мы планируем принять участие. По ходу турнира было видно, что не все
команды имеют одинаковый уровень. Такие клубы, как «Кайрат» из Казахстана,
московская «Дина» и СТИРОЛ выделялись своим почерком, было видно, что они играют
в мини-футбол. Остальные участники турнира были ниже уровнем, за исключением
хозяев – игроков «Зоркого» из Красногорска (Московская обл.). Я считаю, что
футболисты этой команды должны были выйти в полуфинал, но сложилось по-другому.
Когда россияне играли против «Борисова», думаю, они недооценили соперника, потому
что белорусы нам уступили со счетом 0:14, а россияне только 3:5".
  
  Россияне упустили ничью на последних минутах…  
Николай Крыкун: "Да. Я считаю, «Зоркий» - это команда, которая больше подходила
для полуфинала".

За последний год ваша команда повзрослела в игровом плане?

  Эдуард Скляров: "Та команда, которая была в Испании в прошлом году, ее уже нет.
Ребята выросли и психологически и, понятно, физически. Появился опыт. Даже мы,
тренеры, приняв впервые участие в международных соревнованиях, почерпнули многое:
проявились некоторые недостатки, нюансы турнирной стратегии. Игры с ведущими
командами Испании дали нам очень многое. Не забывайте, мы выставили тогда состав на
год младше соперников и сумели завоевать бронзовые медали. Скажу, что сегодня
психология победителей в команде присутствует, и мы можем играть с любым
соперником этого возраста, а может даже и с более взрослыми".   
  Какие были ощущения после финального свистка?  
  Николай Крыкун: "После свистка мы чувствовали гордость за команду, за
производственный коллектив СТИРОЛА. Мы не уронили честь нашего предприятия и
достойно представили страну. Хочу поблагодарить нашего собственника Дмитрия
Фирташа, генерального директора холдинга OSTCHEM Александра Халина,
руководителей концерна СТИРОЛ, и в частности депутат областного совета от Партии
регионов председателя правления Сергея Павлючука, а также профсоюзный комитет
предприятия. Мы и дальше будем поддерживать марку нашего завода, города и
Украины".
  
  Павел Брыков для "Горловского Медиа Портала"
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